

## Témoignage de François Loisel pour le dimanche de la santé, journée mondiale du malade

François Loisel est praticien hospitalier en chirurgie orthopédique au CHU Jean Minjot de Besançon. Il habite Les Auxons, et avec sa famille, ils sont tous membres actifs de notre communauté paroissiale.

L'épidémie exceptionnelle qui nous touche met particulièrement en avant, nous l'avons vu, les soignants et les personnes qui travaillent dans le domaine de la santé. Leur quotidien est marqué par l'inquiétude d'un futur incertain, la frustration engendrée par la volonté d'offrir la même qualité de soin en situation dégradée, la gestion des tensions et des conflits, la lassitude liée aux injonctions contradictoires... Mais finalement, avec recul et humilité, ce quotidien, n'est-il pas commun à ce que nous vivons tous ? En tant que soignant, j'aimerais donc témoigner du caractère très "universel" de la situation actuelle, et de notre chance de savoir que tous nos concitoyens, nos frères et nos sœurs sont derrière nous et nous soutiennent, alors que nous faisons simplement notre travail. Posons-nous la question : ne sommes-nous pas, tous, des "soignants" les uns pour les autres ?

Je me permets enfin de partager avec vous la prière de Saint François, prière qui a maintes fois éclairé mon chemin... et qui, je l'espère, éclairera le votre. Merci.

*Seigneur, fais de moi un instrument de ta Paix,  
Là où est la haine, que je mette l'amour,  
Là où est l'offense, que je mette le pardon,  
Là où est la discorde que je mette l'union,  
Là où est l'erreur, que je mette la vérité,  
Là où est le doute, que je mette la foi,  
Là où est le désespoir, que je mette l'espérance,  
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière,  
Là où est la tristesse, que je mette la joie,  
Ô Seigneur, que je ne cherche pas tant,  
à être consolé qu'à consoler,  
à être compris, qu'à comprendre,  
à être aimé, qu'à aimer,  
Car c'est en donnant qu'on reçoit,  
C'est en s'oubliant qu'on se retrouve,  
C'est en pardonnant qu'on est pardonné,  
C'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie,  
Amen*

